

Alle mussten mit anpacken

Sommerzeltlager des Kölner Jugendclub Feuerstein

18.08.2007

Eine Woche lang hatten wir uns bis Anfang August in Eitelborn im Westerwald einquartiert, um gemeinsam die Gegend unsicher zu machen, den Fußballplatz umzupflügen, den Wald zu erkunden und nachts in die nahe gelegene Ruine der Sporkenburg zu wandern – natürlich bei Vollmond! Wie jedes Jahr hatten wir viel Freude

zusammen, lernten neue Freunde kennen und vertieften unsere Kenntnisse in der katholischen Glaubenslehre. Abends beteten wir am Lagerfeuer gemeinsam den Rosenkranz und unterhielten uns in gemütlicher Runde über zentrale Aspekte des Christentums.

Wie immer mussten alle mit anpacken, wenn es um Küchendienst oder Holzholen ging. Nur gemeinsam zu lösen waren auch die knackigen Gelände- und Nachtspiele, die diesmal unter dem Motto „Zeitreise“ standen. Die Jungen waren nämlich durch ein technisches Missgeschick des fiesen „Doktor Devin“ in die Vergangenheit geschickt worden. Die Aufgabe bestand nun darin, innerhalb einer Woche aus diesem Zeitloch herauszukommen. Die nötigen Teile für die Zeitmaschine haben sich die Teams hart erkämpft! Am Ende aber gab es dann doch einen Gewinner auf unserer Seite,

der dem bösen Zeitmaschinenbauer ein Schnippchen schlagen konnte!

Es gab spannende Fußball- und Volleyballpartien, die ihren Höhepunkt am großen Finaltag fanden. Danach waren alle dermaßen erledigt, dass ein Erholungsausflug ins nahe gelegene Schwimmbad Pflicht war!

Wie es dem pädagogischen Konzept des Jugendclubs entspricht, liegt der Schwerpunkt solcher Ferienfahrten auf der persönlichen Betreuung der Jungen, damit sie sich im charakterlichen, kulturellen und religiösen Bereich weiterentwickeln können.

Es ist immer wieder erstaunlich, wie sehr die Teilnehmer in den natürlichen Tugenden zulegen, wenn sie sich bei den Spielen für die anderen verausgaben oder zur Hilfe eilen, wenn es Schwierigkeiten und Tränen gibt. Für die teilnehmenden

älteren Jugendlichen ist das Zeltlager immer wieder eine Gelegenheit, das Gespür für die Jüngerer und die eigene Verantwortung zu vertiefen.

Bevor es Pfingsten 2008 zum nächsten Zeltlager nach Kürten ins Bergische Land geht, nehmen wir mit unseren tapferen Jungs am internationalen Fußballturnier in Belgien teil. Informationen dazu gibt es demnächst auf unserer Homepage, wo auch die aktuellen Fotos der Sommerfahrten zu sehen sind: www.jugendclubfeuerstein.de

von Pablo Kuhnhardt
